



AEA FRIDAY LEADERSHIP MESSAGE

Neuigkeiten der Schulleitung:

Liebe Einsteinfamilien,

ich wünsche Ihnen ein frohes, friedliches und erfolgreiches Jahr 2018! Das erste Semester endet am 26. Januar. Vielen Dank an alle für ihre große Hilfe und Unterstützung unserer Schüler.

Wir möchten Sie daran erinnern, dass

- unsere Schulen am Montag, dem 15. Januar in Gedenken an Dr. Martin Luther King, Jr. geschlossen sind. Die Schule beginnt erneut am 16. Januar zur regulären Zeit.*
- beide Schulen momentan neue Anmeldungen annehmen. Wir haben bereits hunderte von Anmeldungen für das Schuljahr 2018/19 erhalten und erwarten bis zum Ende des Anmeldeschlusses am 28. Februar 2018 noch viele mehr. Für alle momentanen Einsteinschüler muss keine neue Anmeldung ausgefüllt werden, mit der Ausnahme von AEA Schülern der 5. Klasse, die im Schuljahr 2018/19 in die 6. Klasse bei AEA gehen. Hinzukommend muss auch für Kindergartenkinder die in 2018/19 bei Einstein eingeschult werden und bereits Geschwister bei AEA haben eine Anmeldung ausgefüllt werden. Geschwisterkinder bekommen Einschulungspriorität in der Lotterie, aber MÜSSEN dafür vor dem 28. Februar 2018 angemeldet werden. Sie finden die Anmeldung auf www.aeacs.org.*
- die nächste Vorstandssitzung am Dienstag dem 16. Januar in der Mittelschule stattfindet (458 26th Street, San Diego, CA 92102). Alle Vorstandssitzungen sind öffentlich und Sie können die Tagesordnung sowie auch die Protokolle vergangener Sitzungen auf unserer Webseite www.aeacs.org unter dem Board-Link in der oberen Menüleiste einsehen. Für dieser Sitzung stehen unter anderem der Schulkalender und die Bilanzprüfung für 2018/19 auf der Tagesordnung.*

„Darkness cannot drive out darkness; only light can do that. Hate cannot drive out hate; only love can do that.

-Dr. Martin Luther King, Jr.

Mit freundlichen Grüßen

*Dr. Sciarretta
AEA Superintendent*

